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COLEGIADO DE DEFESA CIVIL – REGIÃO AMPLANORTE

Aos vinte e sete dias do mês de outubro,  às 13:30 horas,  o Colegiado de
Defesa Civil da AMPLANORTE, reuniu-se em plataforma online, para a sétima
reunião do ano. Esteve presente o Coordenador Regional do Planalto Norte,
Sr. Clodoaldo Ribas dos Santos, Maria Taís Zucco e Jairo Rodolfo Auerbach -
equipe CIGERD, Amplanorte,  Defesa Civil de Major Vieira, Sr. Luiz Gonzaga
Teles Neto,  Defesa Civil de Canoinhas, Sr. Dario, Luiz Selenko, Defesa Civil e
Geovanna Follador, Defesa Civil de Irineópolis, Sra. Cassiana Brand, Defesa
Civil de Itaiópolis, Sr. Guilherme Augusto de Azevedo Velho, Defesa Civil de
Mafra, Sr. Rafael Fabiano Rumor, Defesa Civil  de Papanduva, Sra. Mariana
Gresczuk e Otávio, Defesa Civil  de Porto União, Sr. Carlos, Defesa Civil  de
Bela  Vista  do  Toldo,  Sr,  Marco  Tadra;  Para  a  seguinte  pauta  do  dia:  1)
Levantamento de Quórum; 2) Leitura e aprovação da ATA; 3) Estiagem; 4) Kit
transposição de obstáculos de concreto e mapeamento das pontes existentes;
5) Período de eventos adversos extremos - o que fazer; 6) Página de apoio aos
Coredecs  e  Compdecs;  7)  Abertura  da  Palavra;  8)  Encerramento  do  ano -
Passeio em Itaiópolis no mês de dezembro. Gonzaga deu Boas-vindas a todos,
havendo levantamento de quórum, o presidente abre a reunião online via Zoom
com a leitura e a aprovação da ATA da reunião de setembro. Imediatamente
iniciou  no  assunto  de  estiagem,  relatou  que  embora  tenha  sido  um  mês
pluviométrico dentro da média, falou do retorno e da confirmação da La Niña
que  indica  a  tendência  de  meses  mais  secos  em  novembro  e  dezembro.
Orientou aos COMPEDES a estreitar os laços com as secretarias municipais
de agricultura (Epagri), em caso de piora da seca, para obter os laudos com os
órgãos que comprovem o evento no momento de registrar no S2ID. Reforçou a
importância de ter o aplicativo (timestamp) para fazer os registros de fotos do
evento  para  anexar  no  documento.  Na  sequência,  o  CODEREC  Santos
informou da atualização da previsão estendida para novembro,  dezembro e
janeiro, onde indica para os próximos meses chuvas constantes dentro e acima
da média para janeiro. Referente aos  Kits de transposição de obstáculos de
concreto e mapeamento das pontes existentes, o presidente Gonzaga orientou
para  que  cada  COMPEDEC  tenha  conhecimento  das  pontes  e  façam  um
levantamento  por  localidade,  dando  prioridades  para  as  que  estão  em
manutenção atrasada ou em estado crítico, que correm o risco de ceder com
ocorrência de eventos ou passagens de caminhões, ressaltou a importância
das  coordenadorias  terem conhecimento  das  pontes,  e  pediu  que  façam o
levantamento das pontes em estado bom,  em atenção e estado crítico.  Na
oportunidade  o  COREDEC  Santos  orientou  para  mapear  as  pontes  mais
precárias,  para  quando  ocorrer  chuva  volumosa  possam  ter  registros  que
comprovem  na  solicitação  do  estado.  Gonzaga  alertou  sobre  os  eventos



adversos extremos, explicou que os meses de outubro, novembro, dezembro e
janeiro são os períodos que ocorrem as chuvas convectivas, onde tem a maior
ocorrência  de  tempestades  severas  e  alto  volume  de  chuva,  dessa  forma
adverte  que  esse  período  merece  atenção  dobrada  e  orientou  para
acompanharem  diligentemente  os  sites  de  informações  do  tempo  como
(Defesa Civil, SIMEPAR, RINDAT, WINDY), e dentre outros. Explica que é uma
forma de prevenir  caso ocorra algum evento,  ressalta  que deve ser  feito  o
acompanhamento  meteorológico  e  devem  deixar  o  GRAC  em  alerta.  Na
sequência,  o  COREDEC  Santos  orientou  sobre  a  Página  de  apoio  aos
Compdecs criada pelo o capitão Golin com o coordenador de xanxerê Luciano
Peri, explicou que a página tem como objetivo auxiliar aos COMPEDECS nos
assuntos  de  Defesa  Civil.  Informou  que  para  facilitar  o  acesso,  o  link  foi
inserido na descrição do grupo UMDECPLAN no whatsapp. A seguir foi aberto
a oportunidade para todos os COMPDECS apresentarem as ações realizadas
pela Defesa Civil e esclarecerem suas dúvidas. Ao final da reunião foi discutido
sobre o encerramento do ano com um passeio em em Itaiópolis no mês de
dezembro, onde foi pedido a confirmação de todos até a próxima reunião. Nada
mais  havendo  a  tratar,  encerrou-se  a  reunião,  agradecendo  a  todos  pela
participação.

 




